



校訓
「自主・敬愛・責任」

阿戸中だより

平成22年
7月号
広島市立
阿戸中学校

☆夏休みが近づいてきました！ 前期前半のまとめや休みを迎える準備で大忙しです☆

うっとおしい梅雨の終盤に大雨が続き、阿戸中学校では休校が2日続きました。2日目は、学校周辺の用水路が溢れ出し、生徒が登校していなくてよかったなあ、とつくづく思いました。また、阿戸町ではあまり聞くことのない救急車のサイレンの音も何度か聞こえ、心配もしました。気になって、阿戸学区自主防災会連合会が作成している「生活避難場所運営マニュアル」（阿戸小中が避難場所になっています）を確認しました。保護者の皆様、地域の方々、ご自宅も含めて、ご無事だったでしょうか。今日は子どもたちの元気な声を聞いて安心し、楽しい気分になりました。この2日間は静かに事務仕事に励みましたが、やはり学校は子どもあってのものだと、改めて実感させられます。

さて、子どもたちの前期前半のまとめですが、学習面では、6月中旬の中間テスト結果や授業・家庭学習の取り組み姿勢、提出物等の総整理をしています。また、生活面でもこの3ヶ月半の活動の頑張りをふり返っています。来週の個人懇談会では、お子様の学校での頑張りを十分お伝えできたらと思っています。ただ、私達教員や親にとっては、持っている力を100%、いえ、それ以上発揮した結果であって欲しいとつい思ってしまうがちです。子どもの力を信じたいがゆえです。そのため、結果を認め、ほめる以上に注文もつけがちです。22日からの個人懇談会での声かけの作戦を練っておいて下さい。

お知らせ

◇夏休みの予定です！

【登校日】全 員（詳しくは、「夏の生活」をご覧ください）
8/6日（木）8:00～ 平和学習・学活

【対象者のみ】

夏季補充教室 7/27～7/29 8:30～10:20 英語・数学
夏季学習相談 8/23, 8/25の2日間（自由参加もOKです）

【部活動大会】

ソフトテニス部区大会 7/24, 7/25
バスケット部区大会 7/31, 8/1
卓球部1年生大会 8/3
市大会 8/16, 8/17
野球部区大会 8/7, 8/8
剣道市大会 8/11, 8/12



3年生は最後の大会です。
悔いのないよう、ベストの力
を出すために、夏休みの
練習をがんばろう！

***夏休みの学習の成果を発揮するチャンスです！！
実力アップを狙ってコツコツ頑張っておきましょう！**

◇休み明け登校日

8/27日（金）8:25～ 授業開始です。
1・2年生 5教科確認テスト
3年生 国社数習熟度テスト（8/30 理英習熟テスト）

○ 佐藤真美先生の教育実習が終わりました。

6/14から3週間、母校である阿戸中で実習をしました。音楽と1年生を担当しました。生徒に近いフレッシュな感性で、また教職に就こうとする専門性で多くのことに気づいたようです。

音楽科実習生 佐藤 真美

六月十四日から七月二日までの三週間、七年ぶりに母校を訪れ、阿戸中学校の皆さんと一緒に多くのことを学んできました。初めは緊張と期待と不安でいっぱいでしたが、生徒達の明るさや元気な声に支えられ、教科書からは学ぶことのできない大切なことを経験し、本当に充実した毎日を送ることができました。この三週間阿戸中学校で過ごしたことはずっと忘れません。先生方にもいろんな角度から熱く指導していただき、自分自身、成長したように思います。この経験を胸にしっかりと刻み、これからも頑張っていきたいと思えます。三週間ありがとうございました。

○ 小学校と連携しました。



7/1. 1年生数学を小中の先生と一緒に参観しました



7/5. ジュニア医師のお話を5・6年生と一緒に聞き、映画を見ました

阿戸中のフレッシュ教職員その3

せらぎ学級担任 森澤 典子先生

気がつけば7月。オリ合宿・小中合同運動会・連合野活……。いろいろな行事を生徒と共に取り組む中で、一緒に汗を流し、一緒に喜び、一緒にやり遂げたことが、この4ヶ月間のエネルギー源となっていたように思います。

先輩から「受容・共感・信頼」を教わりました。生徒の心を推し量る感性を磨き、専門性を高め、生徒達の生きる力を探っていくことが大切だと。この原点を忘れず、阿戸中生徒達と共に成長していきたいと思っています。今後ともよろしく願いいたします。